



## BHUTAN – Eine Filmreise durch das unbekannte Königreich

### Beitrag

**Live-Kino in Marias Kino in Bad Endorf. Am kommenden Mittwoch, 22. März, um 17:30 Uhr zeigt der Chiemgauer Filmemacher Stefan Erdmann seinen wunderschönen Film über das letzte Königreich im Himalaya.**

Tickets gibt es an der Abendkasse in Marias Kino. Diese Live-Reportage durch das Land des Glücks geht unter die Haut. Bildgewaltig, emotional und informativ. Das Publikum sagt: „Die Symbiose von Stefan Erdmanns Live-Kommentaren, den atemberaubenden Bildern und der Musik ist aussergewöhnlich. Wir haben gestaunt über die Natur, gelacht über manche Geschichte und geweint weil wir von den Menschen so berührt waren. Ein Film der unter die Haut geht.“ Stefan Erdmann ist freischaffender Filmemacher mit einer ganz eigenen Handschrift, und er entführt die Zuschauer in eines der letzten unentdeckten Länder unserer Welt, BHUTAN, das KÖNIGREICH IM HIMALAYA. Der passionierte Filmemacher war mit seinen Kameras über zwei Monate in Bhutan unterwegs und erzählt in dieser gefühlvollen Live-Reportage über die zahlreichen Besonderheiten des Landes. Insbesondere die Begegnungen mit den Menschen stehen im Mittelpunkt des Vortrages, doch auch die grandiosen Landschaften mit den weit über 7.000 Meter hohen Bergen. Erleben Sie eine traumhafte Reise durch ein einzigartiges Land und berührende Geschichten über die Bewohner des letzten Königreichs im Himalaya. Live kommentiert und auf Großleinwand in bestechender Bild- und Tonqualität präsentiert – Sehenswert. Erdmann schafft es, den Zuschauer durch seine ruhige Kameraführung und außergewöhnliche Bildsprache sowie die einfühlsamen und gleichermaßen informativen Kommentare hautnah am Geschehen teilhaben zu lassen. Die eigens komponierte Filmmusik macht seine Filme zu einem Hör- und Seherlebnis der besonderen Art. Erdmanns live kommentierte Filmvorträge über Island, Bhutan, die kanarischen Inseln und das südöstliche Alpenland rund um den Chiemsee sind im deutschsprachigen Raum bekannt und sorgen bei den Zuschauern stets für große Begeisterung.

Erleben Sie bei dieser Filmreise knapp zwei Stunden Urlaub für Augen, Ohren und Seele.

Filme: Island • Bhutan • Kanaren • Heimat • Die Seele des Waldes  
<http://www.erdmannfilm.de> • FB: erdmannfilmvortrag • INSTA: erdmannfilm

**Bericht und Foto: Stefan Erdmann**



**Kategorie**

1. Kultur

**Schlagworte**

1. Bad Endorf
2. Bhutan
3. Chiemgau
4. Film
5. Marias Kino
6. Stefan Erdmann